

## ご質問

お名前 福山権二

問1 あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。

<p>庄原市の農業基盤の強化が最優先の課題だと認識している。</p> <p>有害鳥獣問題や高齢者福祉、教育環境の整備などは、庄原市の基幹産業である農業の振興を進めることで庄原市からの人口流出が減少する起動にもなる。</p>

問2 上記問1で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。

<p>農業振興の条件は、農業生産物の流通と販売・消費の過程で生産者に利益還流が保障されることが基本である。</p> <p>このことは国政によって農業生産物の価格保障制度を確立することにある。市行政や市議会の議論を深めて中央政府に積極的に働きかけることが必要である。</p> <p>この間、中山間地でも農地の構造改善として耕作面を拡大し、大型農機導入によって農作業人口が激減し、若い世代が都市部に流出したが、この世代は帰郷せず農家は高齢化して後継者が壊滅してきた。このままでは、農地は国に「奪われる」ことになる。</p> <p>貴重な農業技術が地域から消滅して農業生産が利潤追求の企業群に移行することになる。</p> <p>庄原市で育まれた若い世代が農業生産でも生活維持が可能となるよう、地域の自給自足社会を検討する時期を迎えている。地域の食糧は地域で生産し地域内流通と消費を可能とする地域社会を研究し実現をめざしたい。</p>
---

問3 なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。

<p>空家や独居老人家庭の急増。高額医療費の改善とした政府の殺人未遂政策（島根県知事談）、闇バイトと称した詐欺、強盗、殺人。白昼の無差別殺傷事件の続発、事実無根のネット情報が公職選挙戦を制する事態の多発。低賃金による貧困生活。</p> <p>まさに、絶望社会が深化している日本社会で、地方自治・議会の役割は益々重要になっている。議会が市民と協同して市長提案を深く審査することは地域の政治力をつよめる基礎である。</p> <p>市議会の議論の深さが庄原市の将来を決定することになる。</p>
<p>市民のための議会を実現するために努力したい。</p>